



12/10 ギビエ活用で、別子を元気に



地域おこし協力隊（別子山地区）の新隊員として、東京都調布市出身の柳生明良さんが着任しました。

柳生さんは都の小中学校教員として働いていましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を機に一念発起。子どもたちを自然豊かな場所で伸び伸び育てたいと協力隊に志願し、家族4人で別子山地区に移り住みました。

今後は狩猟免許を取り、獣害対策やギビエを活用した特産品開発に取り組みたいという柳生さん。「東京にいる教え子たちにも、こんな場所があるんだよと伝えたい」と意気込みました。

12/11 つきたての餅を福祉施設へ



市内の福祉施設につきたての餅を贈ろうと、市民体育館重量挙げ練習場で餅つき大会が開催されました。

市ウエトリフティング協会が主催。市内の有志から募った約110kgのもち米などを使用し、協会員や地元高校生らがテンポよくきねを振っていました。力自慢のメンバーだけに石臼が割れるハプニングも。つき上がった餅は丸めてパック詰めし、市内の福祉施設に贈られました。

協会の真鍋和人会長は、「施設の皆さんにつきたてのお餅を楽しんでもらいたい」と笑みを浮かべました。

12/22 新居浜の銅に着目 高校生が振興策



内閣府主催の「地方創生☆政策アイデアコンテスト2021」で、新居浜商業高校2年の石川彩萌さん、小池うららさん、白旗稟さん、谷村来藍さんが、高校生・中学生以下の部で優秀賞を受賞しました。

これは地域経済分析システム（RESAS）などで地域課題を分析し、政策アイデアを提案するコンテスト。銅で栄えた新居浜に、結婚7年目の銅婚式を節目として全国から人を呼び込み、活性化につなげるアイデアを提案しました。

今回の受賞に石川さんは「自分たちの考えが少しでも伝わればと思っていたので、とても嬉しい」と喜びをにじませました。

12月1日 令和3年・4年の成人式開催



延期となっていた令和3年の成人式記念式典と、令和4年の成人式記念式典が行われました。新型コロナウイルス感染症対策として、午前と午後の2部制とし、入場の際には、マスクの着用、手指消毒および検温の実施など、例年とは違った形での開催となりました。

式典では、新成人を代表し、令和3年では、黒木望華さんと鈴木迅さん、令和4年では、車谷郁実さんと波片志優さんがそれぞれ新成人の主張を行いました。

成人を迎えられた皆さん、本当におめでとうございます。

12月 バドミントンとハンドボール 活躍の報告



1



3



2

①ジュニアバドミントンフェスティバル IN さいたままで3位に入賞した渡部峻さん（神郷 JBC）

②第30回全国小学生バドミントン選手権大会への出場報告を行った大生院 JBC・神郷 JBC・角野 JBC・中萩 JBC の皆さん

③ハンドボールの第30回 JOC ジュニアオリンピックカップに出場する渡邊尊さん、齋藤優空さん、伊藤心愛さん、草富乃彩さん（左から）

おおきなあれ

令和2・3年2月生まれのお子さんを紹介します。

令和2・3年4月生まれのお子さんの写真を募集します。締め切りは、**3月1日(火)**（執務時間中必着）です。応募方法の詳細は HP でご覧ください。

【応募先】〒792-8585 秘書広報課 広報係（3階南）
☎ 65-1251 ☒ hisyokouhou@city.niihama.lg.jp

※応募数により、月によって写真のサイズは変わる場合があります。



HP



かなう
井上叶絆ちゃん
令和2年2月9日生
自由人のかなう、ゆっくり大きくなってね！



ひかり
井川光梨ちゃん
令和2年2月19日生
これからもすくすく元気に育ってね♪



きっぺい
持主桔平くん
令和2年2月25日生
心優しいきっちゃん。
家族みんなの宝物だよ！



そら
高橋蒼空くん
令和3年2月16日生
祝1歳♡元気いっぱい大きくなってね！